



El día 1 de octubre de 2020 ha tenido lugar de una manera oficial la presentación de la propuesta creativa de centro en consonancia con el Programa Artes al cual estamos adscritos para el presente curso.

La idea es que, con la excusa de celebrar el V Centenario de la Llegada a España del chocolate, podamos investigar las posibilidades creativas de este material que, si bien es conocido por nuestros alumnos, nunca ha estado ligado al ámbito del trabajo escolar.

Es sabido por todos que en el aprendizaje el sentido del gusto, junto con el del olfato, apenas ocupan el 10-15 % del total de los sentidos. Queremos promover desde este departamento y ayudados de nuestro atelier, una propuesta fácil y directa para crear y aprender.

Se tendrá en cuenta también la situación actual de pandemia y potenciaremos por tanto un mayor trabajo individual en casa y con puesta en común en el colegio.



Los alumnos tomaron conciencia de las dos palabras y trasladaron su primer contacto realizando una imagen fotográfica que presentara el proyecto de una forma directa.

